

高 新 Shinsho 翔

修学旅行

1月27日(火)～30日(金)

2年生は3泊4日でスキー・スノーボード実習を行った。本年度は長野オリンピックで会場となった飯綱高原。初日開校式の後、各班に分かれ実習に入った。生徒達は初めてのスキー・スノーボードに感動しながら、インストラクターの丁寧な指導を熱心に受けた。2日目には生徒達は早くも基礎を習得し、



笑顔で滑っていたのが印象的であった。最初は雪質がアイスバーン気味であったこともあり、悪戦苦闘する姿もあったが帰校後、生徒から「いい思い出になった。またスキーをしたい」との感想が多数聞かれた。

インターンシップ

1月28日(水)～30日(金)

本年度も1年生全員

(138名)が47事業所の協力を得てインターンシップ(就業体験)に取り組んだ。この目的は、様々な職場の就業体験を通して、学校で習得した基本的知識を確認し、



仕事に必要な忍耐力や集中力、責任感や人間関係の大切さを学ぶため実施している。実施後のアンケートから、「進路選択に



役立った」と生徒・保護者が答え、関心の高さや期待が伺われた。事業所からも生徒の取り組みに対し、お褒めの手紙も寄せられた。

「八重桜を守る会」に協力

2月18日(水)

JR佐野駅前「八重桜」を守ろうと保存活動する「佐野駅前八重桜を守る会」から、本校に環境保護看板の設置の依頼があり、快く美術部員(森田沙ゆ理さん)が引き受けた。その看板に「美しい町を見守れ 八重桜」のスローガンと満開の八重桜が描かれた。昨年5月には守る会が八重桜の根元が腐り保存を呼びかけ全校で募金活動に協力した経緯がある。世話人のひとりの佐武さんは「ここまで協力してくれるとは思わなかったので、うれしいの一言に尽きます。関心を持っていただけて本当にうれしいです」と話した。



る。世話人のひとりの佐武さんは「ここまで協力してくれるとは思わなかったので、うれしいの一言に尽きます。関心を持っていただけて本当にうれしいです」と話した。

「地域一斉清掃」

2月5日(木)



本校生1年生(156人)・2年生(151人)と保護者有志は、年3回のクリーンアップ行事の最終回を迎え地域周辺を一斉清掃した。

可燃物、ペットボトル、空き缶など(右下写真)が前回より増量しており今後とも継続していく意見が多く出され、この活動の有意義を再確認した。



3月トピックス

3月2日(月)・・・第2回卒業式

3月4日(水)～10日(火)・・・学年末考査

3月24日(火)・・・修了式

